



REPORTE DE LA DIRECCIÓN DE GOBIERNO

ENERO

De acuerdo a las principales obligaciones de la dirección de Gobierno, se desglosa las actividades que hemos realizado a partir del inicio del año.

Una de nuestras principales actividades por el cual sobresaltamos en esta dirección, son el apoyo y atención que les brindamos a las delegaciones y subdelegaciones de nuestro municipio. De igual manera la realización de eventos cívicos para conmemorar fechas importantes de nuestro estado, así como del municipio.

El primer evento cívico de este trimestre fue el día el día 12 de enero se realizó un evento cívico el cual fue el **“XLIX (49) aniversario de la promulgación de la constitución política del estado de Quintana Roo”**. el cual se realizó en el parque museo de la cultura maya en donde varias direcciones asistieron para conmemorar este día tan importante para nuestro estado.



FEBRERO

En el trayecto de estos días hemos atendido las necesidades de los delegados y subdelegados de manera que se les apoya realizando oficios, dar seguimiento a las solicitudes, entrega de mapas, etc. De igual manera atención a la solicitud de la escuela primaria Tulum.

El día 20 de febrero tuvimos la visita del delegado de Coba y de Chan Chen Palmar, el cual se trataron temas relacionadas con la seguridad de la comunidad.



El día 21 de febrero se realizó una visita a la escuela primaria Tulum, en donde atendimos una solicitud a cerca de un paso peatonal o un tope, para el cuidado y protección de los niños, puesto que hace un par de días se tuvo un incidente a las afueras de la escuela.





TULUM

También se ha trabajado eventos cívicos por lo que el día 23 de febrero se realizó un evento cívico el cual fue el “**Día de la bandera nacional**”. El cual se realizó en el parque museo de la cultura maya en donde varias direcciones asistieron para conmemorar este día tan importante y siendo resaltado con la banda de guerra.



El día de 25 de febrero nos presentamos en la comunidad de Chan Chen 1 en el cual apoyamos a la delegada en el inicio de la fiesta tradicional.





TULUM

El día 27 de febrero el director de Gobierno realizó la entrega de topes a la escuela primaria Tulum.



El día 28 de febrero se realizó una visita de trabajo a la delegación de Akumal en donde se le hizo entrega al delegado de la actualización del mapa de la comunidad.





MARZO

El día 04 de marzo se realizó una ceremonia para conmemorar el primer aniversario de don Marciano Dzul Caamal presidente en función, en el cual tuvimos apoyos de las distintas áreas del municipio.



El día 06 de marzo se le dio un apoyo al delegado de Chemuyil para la movilización de dos vanes en donde se transportó a un grupo jaranero de Chemuyil a la feria de la cancha maya de Tulum Quintana Roo.



El día martes 12 de marzo se les proporcionó apoyo a la Guardia Nacional con mesas y sillas para colocar un módulo de información de reclutamiento para la gente civil.





TULUM

El día jueves 21 de marzo se celebró el 218 aniversario del natalicio del Lic. Benito Juárez García, el evento se realizó en el monumento de dicho personaje, lugar donde asistieron varias dirección e invitados especiales como la logia simbólica Itzamna #17.



El día martes 26 de marzo se brindó apoyo a los delegados y subdelegados de la zona maya para la actividad de la credencialización, en el cual se coordinó su traslado.



TULUM